

Informationen zu „RoHS“

Die ursprüngliche EG-Richtlinie „2002/95/EG (Restriction of Hazardous Substances – **RoHS 1**)“ wurde durch die EU-Richtlinie „**2011/65/EU (RoHS 2)**“ ersetzt.

Die „**DELEGIERTE RICHTLINIE (EU) 2015/863 DER KOMMISSION (RoHS 3)**“ vom 31. März 2015 ändert und erweitert den „**Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2)**“ des Europäischen Parlaments. Die EU-Richtlinie „**2011/65/EU (RoHS 2)**“ bleibt aber weiterhin maßgebend.

Die umfangreichen Stoffbeschränkungen der Richtlinien „**2011/65/EU (RoHS 2)**“ wurden in Deutschland mit der „Verordnung zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten, (Elektro- und Elektronikgeräte-Stoff-Verordnung – **ElektroStoffV**)“ in nationales Recht umgesetzt.

Die „**ElektroStoffV**“ trat am 19. April 2013 in Kraft.

Wir, die **RK Rose+Krieger GmbH**, stellen entsprechend des bestimmungsgemäßen Gebrauchs unserer Produkte die Konformität gemäß „**ElektroStoffV**“ sowie „**RoHS 2** und **RoHS 3**“ sicher.

Unsere Lieferanten wurden und werden in diesen fortwährenden Prozess eingebunden.

Unsere Montageanleitungen wurden und werden bei Bedarf an neue Anforderungen angepasst.

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2023-08-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Information on „RoHS“

The original EC Directive "2002/95/EC (Restriction of Hazardous Substances – **RoHS 1**)" has been replaced by EU Directive "**2011/65/EU (RoHS 2)**".

The "**DELEGATED DIRECTIVE (EU) 2015/863 OF THE COMMISSION (RoHS 3)**" from 31 March 2015 modifies and expands "**Annex II of Directive 2011/65/EU (RoHS 2)**" of the European Parliament only. EU Directive "**2011/65/EU (RoHS 2)**" thus remains authoritative.

The comprehensive substance restrictions of the directive "**2011/65/EU (RoHS 2)**" have been implemented in national legislation in Germany with the "Ordinance for the use of hazardous materials in electrical and electronic devices" – (**ElektroStoffV**).

"**ElektroStoffV**" came into force on 19 April 2013.

We, **RK Rose+Krieger GmbH**, guarantee the conformity as per "**ElektroStoffV**" and "**RoHS 2**" and "**RoHS 3**" in accordance with the use of our products for their intended purpose.

Our suppliers were and are integrated into this continuous process.

Our installation instructions have been and will be currently being adapted to new requirements, as necessary.

Yours sincerely,

RK Rose+Krieger GmbH
Connecting and positioning systems

Björn Riechers
Managing Director

Issuing date: 1 August 2023

Bank: Deutsche Bank Minden
Bank code: 490 700 28
Account No.: 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Managing director: Björn Riechers
Registered office: Minden
Commercial register: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010